

Le Burundi met à jour les normes de rejet des eaux usées

ARIB News, 02/08/2012 – Source Xinhua Le Burundi, avec l'appui du projet Programme des Nations Unies pour le Développement/ Fonds pour l'Environnement Mondial (PNUD/FEM) sur le Lac Tanganyika, emboîte le pas aux autres pays de la Communauté Est-Africaine (CEA) en mettant à jour un document sur "les normes de rejet des eaux usées au Burundi", a révélé jeudi à Bujumbura M. Epimaque Murengerantwari, Secrétaire Permanent au ministère burundais de l'Eau. M. Murengerantwari, qui s'exprimait lors d'une réunion de validation de ce document, a noté que la République Démocratique du Congo (RDC) et la Zambie qui se partagent le lac Tanganyika avec le Burundi et la Tanzanie, ne disposent pas encore de cet outil pour un bon assainissement et la lutte contre la pollution. Selon, M. Gabriel Hakizimana, directeur de l'environnement à l'Autorité du Lac Tanganyika (ALT), la pollution urbaine est la source importante de rejet de polluants domestiques et industriels, soutenue par une croissance démographique rapide au Burundi. D'autres facteurs socio-économiques de pollution, a-t-il souligné, sont notamment les méthodes de pêche écologiquement dommageables et l'incapacité des services d'assainissement à gérer les quantités croissantes d'eaux usées.